



Chilenos consideran prioritarias reformas de salud y pensiones

Description

Avanzar hacia las mejoras en el sistema de salud y el aumento de las pensiones son hoy temas prioritarios para los chilenos, según los resultados de la encuesta Plaza Pública Cadem.

Interrogados sobre cuál de los programas prometidos por el Gobierno son los más urgentes, 56 por ciento mencionó el acceso a la atención médica universal y 44 de cada 100 se pronunció por la reforma del sistema previsional.

Otras demandas de la ciudadanía fueron la condonación de la deuda estudiantil, la reforma tributaria y la sala cuna universal.

El sondeo también reflejó que los ministros mejor evaluados son el de Deportes, Jaime Pizarro (73 por ciento), el subsecretario del interior, Manuel Monsalve (57), y la titular del Trabajo y Previsión Social, Jeannette Jara (54).

Según Plaza Pública Cadem, la aprobación al presidente Gabriel Boric aumentó dos puntos, pero aún se mantiene baja, con 31 por ciento de aceptación y 63 de rechazo.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Julio 2023